



伊豆の国市立長岡北小学校学校だより

菜の花

令和5年度 学校教育目標
~よりよくかわり よさを発揮できる子~

令和5年12月22日(金)
第11号 文責 鈴木

2学期終了



12月に入っても、20度を越える日もあり、寒暖差の激しい師走を迎えています。本日22日は「冬至」です。季節の変わり目を迎え、寒さも本番を迎えます。

冬至は、1年の中で最も昼が短い日でもあります。今日の日の出は6時49分、日の入りは16時37分となっています。ちなみに夏至の日は、日の出が4時31分、日の入りが19時02分だったことを考えると、4時間43分も昼の時間が短くなっているんですね。かぼちゃを食べたり、ゆず湯に入ったりする風習もある冬至、皆様のご家庭では、どのように過ごされるのでしょうか。

さて、学校の方は、本日をもちまして82日間の2学期を終了します。今学期も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力のおかげで、充実した教育活動ができたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日からは、17日間の冬休みとなります。年末の大掃除や年始のあいさつなど、家族の一員として活躍することが多い冬休みです。子どもにできることは子どもに任せ、できたら褒めてあげると、自信につながると思います。

今年も残りわずかで、新しい年を迎えます。お子様とともに、この1年を振り返り、新たな年への希望がもてるよう、あたたかく見守っていただけたら幸いです。

インフルエンザの流行も続いています。お身体には十分気をつけて、よいお年をお迎えください。



よりよくかわる



5月に、新型コロナウイルス感染症が、2類から5類に移行され、少しずつ人と人が直接かわる活動ができるようになってきました。コロナ禍の中でも、ICTなどを活用し、人と関わる活動は続けてきましたが、やはり、直接かわることで、自然に会話が生まれたり、相手を気遣ったり、場の雰囲気を肌で感じたりと、学ぶこともより多く、子どもたちの成長につながると感じています。



12/11 モンゴル柔道アカデミーの小中学生との交流
一緒に給食を食べたり、遊んだり、話したりして、文化の違いを肌で感じることができました。



12/5 土肥小中一貫校3年生(6名)との交流
1学期にオンラインで交流した6人と、今回は実際に会いました。同学年の仲間との交流は貴重な体験でした。



11/21 修学旅行 上野公園でのいちごの苗の配布
勇気を出して声を出し、直接手渡して、一生懸命説明したことで、地域のよさを伝えることができました。



11/30 1年生と2年生の交流(クイズ大会)
1年生が国語で作ったクイズを2年生に出題しました。2年生に楽しんでもらえて、1年生は大満足でした。

もちろん ICT には、ICT でなければできないよさがあります。状況に合わせて使い分け、よりよくかわり、子どもたちが多くのことを学べるよう、工夫していきたいと思っています。

教育活動より ～「人」「もの」「こと」にすすんで関わり、学びを広めたり深めたりしています。～



12/7・14 景観まちづくり学習(6年)

協働まちづくり課の方から教えていただき、何気なく見ている街並みも、景観を守るために、看板やフェンスの色や高さなど、細かいいきまりがあることを知りました。実際に学区を歩き、自然豊かな江間の景観を守っていききたいと思います。



12/4 大豆の収穫(5年)

昨年度に引き続き、市のパートナーシップ事業の一環として、NPO 法人「あしぶね舎」さんの協力のもと、大豆のオーガニック栽培を実施しています。先日は、たくさん大豆を収穫しました。3学期には、豆腐や味噌に加工していきます。



12/4 おすすめ観光マップづくり(3年総合)

おすすめの場所を調べて歩いていたら、立ち寄ったお店の人が、お店の中に入れてくれて、話を聞かせてくれました。突然うかがったにもかかわらず、親切にしてください、ありがたかったです。おかげで、学びが深まりました。



12/20 持久走記録会 ご声援! ありがとうございます。

今年度は、コースを運動場に変更して実施しました。体育科の「運動に親しみ、生涯にわたって心身の健康を保持増進し、豊かなスポーツライフを実現するための資質能力を育成する」という目標に合わせて、単にタイムを競い合うのではなく、3年生以上は、距離走(チャレンジ走)と時間走(ペースランニング)を選択できるようにして、一人一人が自己決定し、運動に親しめるようにしました。距離走を選んだ子ども、時間走を選んだ子ども、一生懸命走り切り、気持ちのよい汗を流しました。

(例:5年生6年生は、1200mを走り切るのか、5分間でどのくらい走ることができるのか、距離走と時間走のどちらかを選択しました。)

1月の行事予定

- 1/9 (火) ... 3学期始業式 特別日課3時間
- 1/11 (木) ... **集金日** 定着度調査(国・算) 特別日課5時間
- 1/12 (金) ... 委員会活動
- 1/15 (月) ... 発育測定(4年5年6年3組)
- 1/16 (火) ... 発育測定(1年2年3年)
- 1/17 (水) ... 学校保健委員会(6年)
- 1/19 (金) ... ふれあい祭り こ保幼小交流(1年)
- 1/22 (月) ... 代表委員会
- 1/26 (金) ... 薬学講座(6年)
- 1/29 (月) ... 切り絵教室① きらり活動
- 1/30 (火) ... 切り絵教室② 委員会活動



読書郵便2023 今年も、気持ちのこもった、素敵な作品ばかりで感心しました。素晴らしいです。

体罰調査についてのお願い

学校教育法に、教員は、児童・生徒に体罰を加えてはならないと明記されています。本校でも、いかなるときでも子供たちに肉体的精神的苦痛を与えることは、絶対にしてはいけないと全教職員が自覚し、教育活動にあたっているところです。

もし、万が一お子様等から行き過ぎた指導が懸念されるような情報がありましたら、校長または、教頭までご連絡をお願いいたします。

※ 学校のこと、お子さんのことで、わからないことや心配なこと、伝えたいこと等がありましたら、学校まで連絡をください。窓口は教頭となっています。なお、12/29～1/3は、教職員が不在となります。緊急の連絡・問い合わせ等は、学校携帯までお願いします。教頭が対応します。

【長岡北小学校】 TEL 055-948-1062 (8:00～16:30)

【学校携帯】 *緊急時のみ TEL 070-2243-0666 (12/29～1/3)